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YAMAGATA EVENING ROTARY CLUB

◆会報誌制作/クラブ奉仕委員会　大委員長◎三沢徳眞　ロータリー情報・クラブ会報委員長◎高橋豊　委員◎高橋和仁、音山和宣

クラブ協議会

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 27 22 12 54.55%

6/1修正 27 22 14 59.09%→63.64%

　今日の例会は遠藤ガバナー補佐をお迎えしての
クラブ協議会、今年度の総括です。２月10日に大委
員長の皆さんからは中間報告いただいたのですが、
それからコロナでほとんど例会等活動ができずに
おりましたので、２月中間発表とあまり変わらない
かもしれませんが、一年間の総括というよりもコロ

ナで活動できなかった事に対する思いをぶつけていただきたいと思っ
ております。遠藤ガバナー補佐には一年間ご指導いただき、また常に温
和で飾らない姿勢で親しく我々に接していただき、本当にありがとう
ございました。
　皆さんにご報告です。日本一の芋煮会中止が発表されましたが、ここ
数年ご縁があり、協賛させていただきました「気仙沼さんま祭り」も中
止となりました。何もかも中止中止で本当にいやになってしまいます。
　先日、山形では割かし有名なお坊さんのお話しを聞く機会がありま
した。「皆さん、最近仕事終えての夜や休日は特にヒマでしょう。そ
れは仏様が我々に自分、会社、家族、等々考える時間を下さったので
す」と話しておられました。私は自分の事を見つめなおす事はまだで
きていないでいますが、最近夜は仕事が終わるとすぐに家に帰る日々
が３か月以上続き、前々から考えていたガリ版についての本の、自費
出版構想が具体化され、今月中に完成します。じゃまかもしれません
が、皆さんに完成の暁には本を贈呈できればと思っております。自分
で言うのも変ですが、皆さんが小学校くらいの時に一度は経験したの
ではないかと思いますが、ガリ版印刷について分かり易くて面白く書
いたつもりです。
　今週くらいから夜の飲み会が次第に増えてくると思いますが、駅前
の変な所にさえ行かなければ大丈夫であり、コロナ対策がしっかりと
した所で楽しむ機会が増えればと思います。今週末は最終例会です。
パレスさんの別館で、申し訳ありませんが、ご家族をお呼びせずに、
なおかつコンパニオンを呼ばずに、会員だけで語り合いたいと思って
おります。宜しくお願いいたします。

第808回例会（第30回例会）2020年６月15日
例会場：香淋　例会日：月曜日18：30～
会長◎後藤卓也

　いよいよ土曜日が最終例会となります。皆さんの積極的なご
参加を宜しくお願いいたします。出欠まだの方には個別に連絡
させていただきますので、宜しくお願いいたします。大久保ガ
バナーから一部ロータリー会員が夜な夜な飲み歩いているので
節度を持った行動をしてほしい旨のメールがきました。最終例
会も遅くまで飲み歩く事の無いようにしながら、楽しみたいと
思いますので、宜しくお願いいたします。

幹事報告

後藤会長挨拶

　遠藤隆一ガバナー補佐、浦山一豊さん、金子　修さん、後藤
卓也さん、古澤利治さん、松岡友路さん、三沢徳眞さん、から
ニコニコをいただきました。

ニコニコBOX

時間（タイムスケジュール）

18：30 開会点鐘 ：後藤会長
18：31 ＲＣソング、ロータリー目的唱和はコロナ感染防止のため割愛
18：31 会長挨拶 ：後藤会長
18：35 幹事報告 ：結城幹事
18：38 委員会報告
18：50 ニコニコＢＯＸ
本日のプログラム／クラブ協議会（委員会報告）　司会担当：結城幹事

19：00 委員会報告
■クラブ奉仕委員会 三沢大委員長
■社会奉仕委員会 渡邉大委員長
■青少年奉仕委員会 古澤大委員長
■職業奉仕委員会 天口大委員長
■国際奉仕委員会 鈴木大委員長（結城幹事代読）
■20周年特別委員会 須藤実行委員長
■ＳＡＡ  浦山ＳＡＡ
19：30 遠藤隆一ガバナー補佐総評
19：35 出席報告 ：浦山ＳＡＡ
19：36 閉会点鐘 ：後藤会長

　第808回例会は、遠藤隆一ガバナー補佐をお迎えしてのクラ
ブ協議会、大委員長による今年度委員会報告でした。コロナの
ために今年度後半の活動がほとんどできなかったのですが、前
半は20周年を中心として能動的な活動を多く行っていただき、
各大委員長の皆さんには本当にご苦労様でした。


